

<http://www.derwesten.de/staedte/wesel/Neue-Drei-Fluesse-Route-wurde-vorgestellt-id4545412.html>

Rad

## Neue Drei-Flüsse-Route wurde vorgestellt

Wesel, 14.04.2011, Markus Peters



Mit einem Scherenschnitt eröffneten Wesels Beigeordneter Dirk Haarmann (v. l.) , Regionalmanagerin Kerstin Jendrek (m.) und Schermbecks Bürgermeister Ernst-Christoph Grüter (2. v. r.) die Strecke. Foto: Peggy Mendel

**Wesel. Landschaftlich kann sie sich sehen lassen, die neue Drei-Flüsse-Route. Abseits der Hauptverkehrsstraßen führt sie an den drei Flüssen Rhein, Lippe und Issel entlang von Wesel über Hünxe und Schermbeck bis nach Raesfeld.**

Dann geht's zurück über Marienthal nach Hamminkeln und Rees bis Bislich und Wesel. „Sie verbindet nicht nur sechs Kommunen und drei Flüsse, sondern auch zwei besonders fahrradfreundliche Regionen miteinander, den Niederrhein und das Münsterland“, erklärte Schermbecks Bürgermeister Ernst-Christoph Grüter gestern bei der Eröffnung der neuen Fahrradstrecke.

143 Kilometer lang ist die neue Route. Wer sie komplett unter die Reifen nehmen will, muss natürlich auch eine Menge strampeln. „Natürlich sind auch kürzere Etappen möglich“, erklärt Tilmann Backhaus, Projektkoordinator vom Büro Frauns in Münster. „Querverbindungen werden noch eingearbeitet.“ So sind unter anderem Abkürzungen zwischen Wesel und Hamminkeln sowie zwischen Hünxe und Marienthal geplant.

### 143 Kilometer Strecke

Wer sich aber auf die komplette Route macht, muss entweder über eine gute Kondition verfügen, eine Übernachtung einplanen oder aber ein sogenanntes E-Bike besitzen. Ein Fahrrad mit Elektromotor. „Für diese Zielgruppe haben wir unterwegs ein Netz von 17 Ladestationen aufgebaut“, erklärt Regionalmanagerin Kerstin Jendrek von der Leader-Region Lippe-Issel-Niederrhein, „das unterscheidet uns von anderen Radrouten.“

Für die teilnehmenden Restaurants ist die Elektrotankstelle ein risikoloses Geschäft. „Ich muss lediglich Strom bezahlen“, erklärt Thomas Geldermann vom Haus Drögenkamp in Bislich. „Dafür allerdings habe ich Gäste, die in dieser Zeit eine Pause einlegen und konsumieren.“ Und die Lade-Pause kann lang werden. Bis der Akku voll aufgeladen ist, vergehen bis zu drei Stunden.